

Kranenburg

In neun Monaten zur neuen Website

[04.07.2013] Die Gemeinde Kranenburg hat in weniger als neun Monaten eine neue Website realisiert. Unterstützt wurde die Kommune dabei von Studenten und dem Kommunalen Rechenzentrum Niederrhein (KRZN).

Innerhalb von knapp neun Monaten haben die Mitarbeiter der Gemeinde Kranenburg gemeinsam mit Studierenden der Hochschule Rhein-Waal, der Designagentur anatom5 und dem Kommunalen Rechenzentrum Niederrhein (KRZN) einen neuen Web-Auftritt realisiert. Die neue, moderne Website könne auf allen Endgeräten – vom PC über Tablets bis hin zum Smartphone – ansprechend dargestellt werden, so das KRZN. Zudem seien neue Nutzungsmöglichkeiten in das Portal integriert worden. Suchen Nutzer beispielsweise eine Dienstleistung, finden sie ab sofort gleichzeitig den Ansprechpartner und können vom Smartphone aus direkt einen Anruf tätigen oder eine E-Mail an ihn versenden. Möglich ist dies durch ein spezielles Web-Design, das in Kombination mit der E-Government-Suite des KRZN jeweils abhängig vom Endgerät den Online-Auftritt mit den entsprechenden Funktionen ausstattet.

(bs)

Stichwörter: CMS | Portale, Kranenburg, anatom5, Hochschule Rhein-Waal